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CONSEJO LOCAL DRAFE 
 

ACTA No. __9___ de ___2021____ 
 

 
Sesión ordinaria Localidad San Cristóbal 

 
 

FECHA: 10 de noviembre de 2021 
 
HORA: 4:00 pm 
 
LUGAR: Plataforma virtual Meet.  
 
 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA:  
 
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Olga Zawadsky Presidente DRAFE Clubes y escuelas X   

Pedro Pablo Mora Consejero JAC X   

 Omaira Zamora Consejera 
representante 
DRAFE distrital 

Colectivos ESAL X   

Lucy Chois Consejero Etnias X   

Jefferson Clavijo Consejero Juventudes  X Renunció al 
consejo 

Estanislao Pachón Consejero Persona Mayor X   

Raúl Martín Ávila 
Silva 

Consejero Discapacidad X   

Gloria Dallos Consejero Educativo  X  

Helen Erazo Referente SCRD SCRD X    

Jhon Ruiz Alcaldía Local ALSC ALSC X   

Ramiro Álzate Alcaldía Local ALSC ALSC X   
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Arturo Monroy Delegado IDRD IDRD X   

Sebastián Soler Alcaldía Local ALSC ALSC X   

 
 
 
 
SECRETARIA TÉCNICA: 
 

Nombre 
 

Cargo  Entidad 

Edwin Morales  Coordinador local 
IDRD  

IDRD  

 
 
 
 
ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Verificación del quórum.  
2. Socialización propuestas de presupuestos participativos que se realizaron desde el DRAFE. 
3. Programación de actividades asamblea DRAFE. 
4. Presentación equipo de participación Alcaldía Local. 
5. Proposiciones y varios. 
 

 
DESARROLLO: 
 
1. Verificación del quórum. 
 
Se presentan a la sesión 6 consejeros, El consejero de juventud Jeferson Clavijo no se presenta 
a la sesión al igual que la consejera Gloria Dallos. 
El referente de Alcaldía Local, Ramiro, pone en consideración al consejo adelantar el punto de 
presentación del equipo de participación dado que tienen comité de contratación y debe salir 
antes. Los consejeros están de acuerdo y se modifica el orden del día. 
Se cuenta con quorum para deliberar. 
 
 
2. Presentación equipo de participación Alcaldía Local. 
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Se presenta el referente Sebastián del equipo de deportes de la Alcaldía Local al igual que John 
Ruiz, quien es el asesor de despacho en temas de cultura, recreación y deporte de la ALSC, 
quedando a disposición de los consejeros, a su vez Sebastián menciona, que el nuevo referente 
desde el equipo de participación ante la instancia será el funcionario Andrey Corredor, quien 
también viene acompañando el proceso del consejo local de barras futboleras y que no pudo 
estar presente hoy en la sesión, a lo que está atento a cualquier comunicación y se está a la 
espera de que se pueda hacer el nombramiento oficial por parte del Alcalde para que se tenga 
trazabilidad de la gestión. 
 
Los consejeros tienen algunas inquietudes al equipo de la Alcaldía Local, los cuales son 
mencionados a continuación: 
 
El consejero Estanislao Pachón menciona que lo llamaron la funcionara Adriana Umbarela 
citándolo al velódromo primero de mayo a una reunión para poder convocar personas en torno a 
la votación de las propuestas de presupuestos participativos que formulo de carrera atlética, pero 
nadie llego de Alcaldía Local a lo que Ramiro de deportes hará la averiguación correspondiente, 
lo mismo le sucedió al consejero Raúl que también lo llamaron citándolo a convocar gente para 
el velódromo pero tampoco nadie llegó de Alcaldía, la consejera Olga menciona que a todos los 
llamaron para lo mismo y quisieran saber un poco más de información acerca de ello, dado que 
no se tiene conocimiento para que es. 
 
Interviene el consejero Pedro y dice que el objetivo de estas llamadas es para convocar personas 
a inscribirse a la plataforma de gobierno abierto Bogotá e invitarlas a votar y participar. 
 
El consejero Raúl, menciona que en el velódromo se canceló por lluvia y que la idea es que los 
votantes llenen los formatos para después pasarlos a la plataforma por personal de la Alcaldía 
Local. 
 
Ramiro menciona que se está haciendo un trabajo articulado entre IDPAC y ALSC para ver que 
se está trabajando en relación a estas propuestas y su votación, va averiguar el tema para dar 
una solución a las inquietudes del consejo. 
 
 
3. Socialización propuestas de presupuestos participativos que se realizaron desde el 
DRAFE. 
 
 
El secretario técnico da a conocer las propuestas que se realizaron en presupuestos 
participativos, iniciativas que se construyeron desde el DRAFE para que puedan ser votadas por 
los consejeros y estos a su vez repliquen la información con la comunidad para que puedan ser 
priorizadas y posteriormente ejecutadas por la Alcaldía Local, se resolvieron dudas de los 
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consejeros en cuanto a la votación, numeración de cada propuesta y a que corresponde cada 
una para que se pueda empezar a realizar el ejercicio de pedagogía con la comunidad. 
 
Se comparte por parte del consejero Pedro el número de Carlos Ríos, profesional de la Alcaldía 
Local encargado de participación para cualquier inquietud que se tenga referente a este 
proceso de votación. 
 
 
4. Programación de actividades asamblea DRAFE. 
 
El secretario técnico menciona ante el consejo que desde el año pasado y producto del ejercicio 
de encuentro ciudadanos el año pasado se dejó un rubro en el plan de desarrollo local, donde se 
deben realizar fortalecimiento al consejo local DRAFE, y en el marco del plan de acción se tiene 
proyectado realizar una asamblea local, donde los consejeros le expongan a la comunidad el 
trabajo que se ha venido realizando desde el DRAFE en todos los sectores y pueda ser 
visibilizado el consejo ante las instituciones y también ante la comunidad, para ello el secretario 
técnico pone a consideración del consejo la posibilidad de realizar un evento donde se cuente 
con varias actividades con apoyo de IDRD y Alcaldía Local. 
Los consejeros proponen realizar una socialización en el auditorio de la Alcaldía Local pro temas 
de centralidad y que todas las personas interesadas puedan llegar a la actividad. 
 
La consejera Lucy propone realizar una integración ciudadana donde se le cuente a la comunidad 
el trabajo que se ha venido realizando desde el consejo local. 
 
El consejero Pedro propone invitar a las entidades y la comunidad a través de las juntas de acción 
comunal. 
 
El consejero Raúl propone que la presidenta realice un informe detallado con todas las acciones 
enmarcadas en el plan de acción y para ello cuenta con cada uno de los consejeros para ayudar 
a construirlo e invitar al alcalde y a la comunidad. 
 
Se define que se realizaría de manera mixta, es decir, presencial y virtual para poder tener la 
convocatoria esperada, se realizaría en la virtualida a través de las plataformas tecnológicas con 
las que cuenta la alcaldía local como lo son zoom y Facebook live, para ello quedaría pendiente 
hablar e informarle a la presidenta quien se ausento de la sesión previa excusa con los consejeros 
para poner en consideración la propuesta y también hablar con los demás consejeros ausentes 
para saber sus opiniones y aportes al trabajo a realizar. 
 
Los consejeros en esta sesión deciden realizarlo en el auditorio de la Alcaldía Local y para ello 
se realizaría una pre asamblea para que la presidenta le exponga e informe a los consejeros, 
estos den sus aportes para luego realizarlo en conjunto con la comunidad. 
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5. Proposiciones y Varios: 
 
El secretario técnico realiza la socialización a los consejeros del conversatorio DRAFE que se 
está proyectando desde el IDRD para el día 19 de noviembre y hace extensiva la invitación a 
todos los consejeros a que asistan, la hora está por definir y se les estará confirmando la 
información en los próximos días. 
 
El secretario técnico da a conocer a los consejeros que ya fue enviada la solicitud de invitación a 
pertenecer al consejo local al ciudadano que ocupo el segundo lugar en votación de las 
elecciones para el sector juventud en la localidad de San Cristóbal, el señor Camilo Pérez, el cual 
tiene hasta el día 30 de noviembre para dar respuesta o sino seguir el proceso con el siguiente 
ciudadano en lista de votaciones. 
 
 
Se programa nuevamente sesión ordinaria para el mes de enero de 2022, salvo programación de 
sesión extraordinaria. 
 
 
Se finaliza sesión a las 6:10 p.m. 
 
En constancia firman: 
  
 

 
PRESIDENTE  

Olga Zawadsky  
Presidente DRAFE  

 

                   
SECRETARIO TÉCNICO 

Edwin Morales  
Coordinador local IDRD 

 

 


